



Boletín de Prensa

Esmeraldas, 20 de febrero de 2015

Ayuda solidaria llega a más rincones de la provincia.

La Gobernación de Esmeraldas, gracias al apoyo interinstitucional de empresas privadas, logra continuar con la labor de recolección de raciones alimenticias para los ciudadanos afectados por el temporal invernal en diferentes zonas de la provincia. En esta ocasión, se consolidó la ayuda en los sectores de 50 casas en el cantón Esmeraldas y Barrio Nuevo Por Venir, en la parroquia Sua, cantón Atacames.

La primera autoridad de la provincia, Paola Cabezas, manifestó que desde la Gobernación se ha venido coordinando este tipo de ayudas, con la finalidad de brindar una atención rápida a la situación actual que atraviesan habitantes de los sectores más vulnerables, mientras se busca soluciones técnicas para que no se vuelva a tener afectados ante este tipo de eventos.

La entrega contó además con el apoyo de oficiales del Batallón de Infantería de Esmeraldas, quienes colaboraron con la movilidad de las raciones, la Policía Nacional de Súa y brigadistas de seguridad ciudadana, encargados de organizar los albergues.

Los beneficiados de estas zonas, dos de las más afectadas por la creciente de los ríos el pasado 25 de enero, se mostraron muy agradecidos por la ayuda recibida, y expresaron de manera unánime la oportuna llegada de la autoridad provincial.